

Compartiendo sale ganando

¿Se ha fijado en que todos los días llegan a las grandes ciudades cientos de coches con una sola persona? ¿Ya ha pensado que gran parte de esos vehículos va a pasar el día entero aparcado? ¿Se ha parado a imaginar lo que esto implica en cuanto a costes: para usted y para el Ambiente?

Si no tiene alternativa y no le queda más remedio que desplazarse regularmente en coche a su lugar de trabajo, la solución para ahorrarse costes y beneficiosa para el Ambiente puede pasar por el "carpooling", un sistema adoptado preferentemente entre compañeros de trabajo, amigos y estudiantes y que se basa en el concepto de que dos o más personas compartan en el mismo automóvil en un trayecto, por ejemplo de casa al trabajo o en un viaje.

Vea las ventajas y desventajas de compartir con otra(s) persona(s) el automóvil como medio de transporte:



Ventajas

- Permite reducir sus gastos de transporte (combustible, aparcamiento, peaje y desgaste del vehículo);
- Contribuye a reducir las emisiones de gases con efecto invernadero, mejorando la calidad del aire, y también para la disminución efectiva del volumen de tráfico;
- Reduce el stress en el trabajo derivado de los problemas de tráfico, retrasos y dificultad en encontrar aparcamiento;

- Fomenta la socialización entre compañeros, mejorando el ambiente de trabajo.

Desventajas

- Pérdida de independencia y autonomía de horarios que posibilita la utilización de vehículo propio.

**Como ve, son muchas más las ventajas para usted.
¡Y para el Ambiente también!**